

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

Fitch reconoce el esfuerzo de México

Fitch y el recorte presupuestal

A FINALES DE enero, el buró Fitch Ratings bajó las calificaciones de Petróleos Mexicanos y mantuvo su perspectiva negativa. La calificadora internacional redujo las nacionales a largo plazo. Sin embargo, ayer reconoció que el gobierno de México mantiene un enfoque de disciplina fiscal en medio de una desaceleración económica, luego que reveló su plan de recortar el gasto ante una menor producción petrolera y un crecimiento más bajo al previsto para 2019. Hacienda redujo su previsión de expansión del producto interno bruto (PIB) de 2019 a un rango de 1.1-2.1 por ciento, y de 1.4-2.4 por ciento para 2020, según sus precráterios macroeconómicos enviados el lunes al Congreso. Pese al panorama más complicado, Fitch destacó que Hacienda mantuvo en uno por ciento su meta de superávit primario e incluso, la mejoró a 1.3 por ciento desde 1.1 por ciento para 2020, cuando prevé un déficit de 2.1 por ciento en el sector público. "Para lograr este objetivo en medio del debilitamiento de los ingresos, el gobierno ahora apunta a una reducción de 0.5 por ciento del PIB en el gasto en relación con el presupuesto aprobado", dijo. Para Fitch sigue siendo incierto cuáles gastos podría recortar la administración para alcanzar sus objetivos de superávit primario y de déficit.